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例会報告（平成２１年４月９日） 大きな力に成って頂けるものと、確信を致してお

ります。

　続いて、昨日（８日）の東京ＲＣへのメーク

アップに参加をしていただいた会員の皆さん、ご

参加をいただきましてありがとうございました。

　じつは、私も東京ＲＣへのメークアップをした

のは初めてでございまして、さすがに日本ロータ

リー発祥のクラブでもあり、１９２０年創立、米

山梅吉さんと福島喜三次さんを含む２５名の会員

で出発し、８９年に亘る歴史と伝統を醸し出す雰

囲気には、さすがに圧倒感を覚えました。

　当クラブは、東京ＲＣを都市型のＲＣとすれ

ば、地方型のＲＣに成るのかもしれませんが、東

京ＲＣの例会運営をお手本としまして、少しでも

近づけるように努力をしなければと感じた次第で

す。

　さて、今月はロータリー雑誌月間です。そし

て、この２９日（水）に地区協議会が開催されま

す。新しい会員さんもおりますのでロータリー雑

誌月間並びに地区協議会について、少々お話をさ

せていただきます。

　このロータリー雑誌月間は、国際ロータリーの

公式機関紙またはＲＩ理事会の指定する地域的雑

誌の講読と活用促進に役立つプログラムを行う月

間になっております。雑誌に対する会員の認識を

深め、それによってロータリー情報の普及を図る

ことが目的としております。そして、１９８４年

から４月が雑誌月間となりました。

　ロータリアンは会員見分を保持するかぎり、Ｒ

Ｉの公式機関紙か地域雑誌（友）を、有料で購読

しなければならないと、クラブ定款１３条および

ＲＩ細則第２０条で定められております。「ロー

タリーの友」は１９８０年７月から、公式地域雑

誌として指定をされました。

　続いて、地区協議会についてですが、地区協議

会は、次期の会長(鈴木恭一会長）・幹事(古西弘
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  各委員会報告

　会員卓話　　　　鵜沢光雄会員

　　　　　　　　　橋本貴志会員

　みなさんこんにちは。先の例会後に行われまし

た成田空港南ロータリークラブ名称変更お祝いの

会並びに新入会員歓迎会には、大勢の会員の皆さ

んにご参加を頂きまして、誠に有難うございまし

た。

　特に、４月の年度当初の一番忙しい時期に３人

の名誉会員がそろってお祝いにご出席していただ

いたことは、ロータリークラブの存在意義を深く

ご理解をいただいているものであり、当クラブの

すべての会員にとりまして、大きな喜びとすると

ころであります。これからのクラブ運営にとりま

しても本当に

会長挨拶



①例会変更のお知らせ

・銚子Ｒ.Ｃ.

　 4/29（水）　休会（昭和の日の為）

②『友』インターネット速報№376(4月7日号)が届

いております。

③週報受領クラブ

・多古Ｒ.Ｃ.　　・旭Ｒ.Ｃ.　　・東京Ｒ.Ｃ.

幹事報告

１．地区協議会開催について

　４月２９日(水)アパホテル＆リゾート東京ベイ

幕張にて９：００受付，１０：００点鐘 にて地区

協議会が開催されます。

各常任委員長の皆さんには、ご出席の程宜しくお

願い申し上げます。

２．東京ロータリークラブへメークアップ報告に

ついて

　会員増強・退会防止委員会の企画によりまし

て、昨日８日（水）に新入会員さんを含め１１名

で東京ロータリークラブへメークアップをいたし

ました。この後、内田会員増強・退会防止委員長

からご報告をお願い致します。

３．東金ＲＣ・成田空港南ＲＣ合同例会について

　４月１４日（火）に東金ＲＣをスポンサーと致

しまして、合同例会を行います。

　　　　場所：東金八鶴亭

　　　　点鐘：１９：００時

日中は両クラブ合同で親睦ゴルフを行います。

会務報告

事）及び理事会が指名したその他の次期クラブ指

導者に、各自の責務と奉仕の機会について理解を

深めさせるために、活動意欲を刺激し感動をあた

え、そしてロータリーの知識を伝え、クラブの管

理業務を教示する事を目的として開催されます。

　指名されておられる常任委員長さんは、この協

議会には代理者も出さずに欠席することは出来な

いことになっております。

　そして、ご自分の担当する委員会の次年度の事

業計画と委員会運営にも支障を来すことになりま

すので、是非出席していただいて、プログラムの

最後まで受講するようにお願いを致します。

　本日は、この後鈴木会長エレクトから、３月２

０日（金）ホテルニューオータニ幕張で行われま

した会長エレクト研修セミナーの報告がございま

すので、特に次期常任委員長さんには、地区協議

会の予備知識としてメモをしておいて頂きたいと

思います。

　以上を持ちまして、私のご挨拶に代えさせて頂

きます。

交通手段（バス）につきましては、小林幹事から

ご案内いたします。

４．会長幹事会開催について

　第５回2790地区第６分区会長幹事会が、当クラ

ブをスポンサークラブとして、４月１０日(金)１

８：００時から吾妻庵で行われます。

委員会報告

◇会長エレクト研修セミナー出席報告

　

　　　　　　　　　　会長エレクト　鈴木　恭一

　３月２０日（金）ホテルニューオータニ幕張に

おいて「会長エレクト研修セミナ－」通称（ＰＥ

ＴＳ）に参加して来ました。その内容について報

告致します。

　2009年－2010年度国際ロータリー会長 ジョン・

ケニ氏より次年度のテーマは「ロータリーの未来

はあなたの手の中に」揚げられました。

　これは国際ロータリーは確かな未来を築くた

め、世界中のロータリアンから協力を得て、７つ

の優先項目を揚げた長期計画を立て実行する時期

にありますと、会長は述べております。その優先

項目の内の６項目が2009－2010年度の活動項目に

入っております。内容は次の通りです。



◇東京Ｒ.Ｃ.メークアップ報告（４/８実施)

　

　

　　　会員増強・退会防止委員長　内田　裕雄

  　　　例会場及び事務所帝国ホテル

　　　　東京ＲＣ会員数331名，当日出席会員約200名

　日本経済界を代表する人材を会員で構成し，又

日本で最初に設立され，歴史と伝統を誇る東京

ロータリークラブの例会場帝国ホテルに当クラブ

から11名がメークアップして参りました。

　一流ホテルの重厚な会場に案内され，４ヶ所の

テーブルに分散。同じテーブルの東京ＲＣ会員と

名刺の交換，お話も出来ました。例会は思いの外

簡素で合理的でスムーズでした。併し卓話を重視

していることを感じました。先週は大女優の香川

京子さんの卓話があり，本日は次の卓話がありま

した。

①「砂糖業界の現状について」と題し

  大日本明治製糖㈱　代表取締役 野呂剛氏

②「石油ガスの探鉱の開発」

  ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞ･ｶﾞｽ･ｵﾍﾟﾚｰｼｮﾝ㈱ 代表取締役会長 桑原徹郎氏

の両氏のお話は，それぞれ業界が抱えるの重要課

題を話されたものと思いました。

　終了後，時間に余裕があったので，警視庁や国

会議事堂，そしてイギリス大使館等，官庁街を通

りぬけ千鳥ヶ淵の桜の花見となりました。時期的

にタイミングが良く，皇居の緑や石垣，お堀の水

に映える満開の桜は見事でした。時折の風によっ

て花吹雪が舞い，幻想的な風景の中を楽しく散歩

できました。

　今回の交通手段については，冨会長，小林幹事

に車を出して頂き私達分乗出来ましたことお礼申

し上げます。

　又此の催しは，会員増強・退会防止委員会活動

の一環として，理事会の決定によって主催させて

頂きました。

参加者氏名

冨会長,小林幹事,鈴木副会長,菅井ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長

越川忠会員増強退会防止委員会ﾘｰﾀﾞｰ,椎名会員

向後会員,行木会員,秋葉会員,斎藤(正)会員,内田会員

①ポリオを撲滅する

②ロータリーに対する認識と公共イメージを高め

る

③奉仕するロータリーの能力の増大を図る

④質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大する

⑤ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調する

⑥国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用し育

成する

　この６項目の内、３項目を選んで活動を完了す

るように指摘されています。最後に会員目標とし

て会員純増１名を達成することが必須項目に揚げ

られております。

　中村ガバナーエレクトの今年度のテーマは

『恕』と『Change ＆ Create』です。

思いやりとは思いやりの心それはロータリーの心

でもあります。

『Change ＆ Create』は変革し創造する事それは

今ロータリーに最も求められている課題でありま

す。さらに2009－2010年度よりＣＬＰを多くのク

ラブに取り入れて頂きクラブの活性化を図るよう

要望がありました。

　又、ガバナー崎山征雄氏、次期地区研修リー

ダー白鳥政孝氏を始め、ガバナー経験者の次期カ

ンセラー各位より多くの資料に基づき厚い指導を

受けました。当面の日程も報告されましたので報

告します

地区協議会  4月29日（水）

　　　　　アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

地区ゴルフ大会　9月28日（月）

        　　　　　　藤ヶ谷カントリークラブ

地区大会　10月24日（土）～10月25日（日）

　１日目　　　　　　　ザ・クレストホテル柏

　２日目　　　廣池学園　麗澤大学キャンパス

ガバナー公式訪問　11月17日（火）

　　東金･東金ビュー･成田空港南ＲＣ合同

　　　　　　　　　　　東金エストレーホテル

以上，来期会長として２期目ＣＬＰへの意識導入

をはかり、効果的なクラブとなるように頑張る所

存であります。ロータリーの未来はあなたの手の

中にあります。会員の皆様方全員のご協力をお願

いいたします。



菅佐原盛治君

　　…（新居が完成しました）

冨一美君・内田裕雄君・行木英夫君・斎藤正勝君

・秋葉講一君

　　…（東京Ｒ.Ｃ.にメークアップに行ってきま

　　　　した）

倉石昌治君

　　…（東京Ｒ.Ｃ.にメークアップに伺えなくて

　　　　残念でした）

鵜沢光男君

　　…（卓話をさせて頂きありがとうございま

す）

土屋俊夫君

　　…（いろいろご心配をお掛けしました）

本日計  　17,500円

累　計   910,711円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

4月9日 46 29

MU ％

10 84.8

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう
★

出席報告

　　　　　　　　　　　　  　鵜沢　光雄　会員

　好きなことを話して下さいとの事でしたので，

会社のコマーシャルをさせて頂きます。

  会社のキャッチフレーズは

　　　　①休みません　　３６５日

　　　　　眠りません　　２４時間

　　　６５歳を過ぎてから今では

　　　　②しっかり休み

　　　　　しっかり眠って

　　　　③クラブの会員皆様方はいつでもＯＫ

　自分のキャッチフレーズは

　　　　◇共に学び，共に栄える

　　　　◇出来ることから一歩づつ

　　　　◇クラブの為に頑張ろう

〒289-1321

千葉県山武市富田トの９８８

Tel. 0475-82-2388      Fax.0475-82-2358

URL  http://www.cu-uzawa.co.jp

Mail  cu-uzawa@minos.ocn.co.jp

【営業時間】　8：00～20：00

＊日曜・祝日・第一月曜日は受付のみ

会員３分間スピーチ 　　　　　　　　　　　　  　橋本　貴志　会員

　私の仕事は，家屋解体業です。３つの出会いに

ついてお話させて頂きます。

一つ目…携帯電話との出会い。

冨会長との出会いは，携帯電話との出会いでもあ

りました。私にとっての携帯電話は，年俸３０万

円の愚痴も言わない良きパートナーです。

２つ目…ＰＣとの出会い。

デジタルカメラで情報を取り入れ自社で処理。以

前はカメラ屋で現像してから…今は自分の所でほ

とんど出来，目からウロコです。

３つ目…ロータリークラブとの出会い。

何とかついて行っているのではと思っています。

鵜沢光雄会員

職業分類（自動車修理）

橋本貴志会員

職業分類（建物解体業）


